

## Rubén Legazpi, del Club Billar Móstoles, representará a España en el próximo campeonato del mundo

**Fecha de publicación:** 5/11/2021 10:00

### **Descripción:**



Rubén Legazpi, jugador del Club Billar Móstoles, se ha ganado por derecho propio la designación para representar a España en el próximo campeonato del mundo de Billar a 3 bandas, que se disputará del 7 al 11 de diciembre en el Park Regency Sharm El Sheikh Resort (Egipto).

A la cita, acudirán los 48 mejores jugadores de la actualidad representando a todos los continentes, si bien los europeos y los asiáticos son tradicionalmente los máximos favoritos. Por parte de España, además del 5 veces campeón mundial (1998, 2005, 2010, 2016 y 2020) Daniel Sánchez, la federación española ha seleccionado esta vez al mostoleño Rubén Legazpi, el cual, tras sus fantásticos resultados nacionales e internacionales en los pasados meses, incluyendo sus recientes victorias sobre los top-3 del ranking mundial, acude a la cita con todas las posibilidades de luchar por el campeonato.

En la primera fase del campeonato, en la que se clasifican los dos primeros jugadores de cada grupo, Rubén Legazpi se enfrentará al joven francés Gwendal Maréchal y al actual campeón del mundo y leyenda en activo del billar mundial, el sueco Torbjörn Blomdahl.